

Cuba fait face au terrorisme



Par Roberto Morejón

Un rapport public cubain sur le démantèlement d'un nouveau plan terroriste, organisé depuis les États-Unis, et dont le principal exécutant est apparu dans une vidéo, tout en fournissant des détails sur la conspiration, a été largement diffusé à l'étranger.

Le ministère cubain de l'intérieur a fourni des détails sur un plan de recrutement dirigé depuis les États Unis pour créer à Cuba des conditions propices à la promotion d'actions terroristes.

Neutralisé en décembre dernier, des enquêtes exhaustives ont été nécessaires pour déterminer la responsabilité du principal suspect et des personnes qu'il a contactées à des fins de déstabilisation.

Le sujet identifié comme Ardenys García Álvarez, qui a émigré illégalement aux États-Unis en 2014, est retourné dans la nation caribéenne par la mer, transportant des armes et des munitions.

Selon ses propres aveux et des preuves fournies par des images diffusées par la télévision locale, García Álvarez a pris contact aux États-Unis avec Willy González, un représentant du groupe qui se fait appeler La Nueva Nación Cubana en Armas (La nouvelle nation cubaine en armes).

Ce dernier, dont on avait déjà vu des images à la télévision, finance des entraînements militaires et prône fiévreusement le recours à la lutte armée et au sabotage contre Cuba.

En plus de maintenir cette relation avec ces hors-la-loi, le citoyen infiltré à travers la province cubaine occidentale de Matanzas a recruté des personnes dans ce pays qui avaient déjà été arrêtées.

Les conspirateurs avaient notamment pour objectif d'attaquer des unités militaires et de s'emparer d'armes.

Les preuves présentées à La Havane par les déclarations d'un procureur et d'un haut fonctionnaire du ministère de l'intérieur, étayées par des photos et des vidéos, mettent en évidence l'efficacité de l'opération, qui a permis de neutraliser un dangereux projet terroriste.

En même temps, elle réaffirme les dénonciations par Cuba de l'existence sur le territoire des États-Unis de groupes qui s'entraînent à des fins subversives pour commettre des attentats dans l'archipel voisin.

Cuba a rappelé la publication de la liste nationale des personnes et entités liées au terrorisme, mise à jour en 2023.

Les personnes figurant sur cette liste ont fait l'objet d'enquêtes pénales et sont recherchées pour avoir encouragé, planifié, organisé, financé, soutenu ou commis des actes de terrorisme à Cuba et dans des pays tiers.

Le ministère cubain de l'intérieur a réitéré sa volonté de coopérer avec les agences américaines pour signaler les actes commis par des terroristes aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/359883-cuba-fait-face-au-terrorisme>



Radio Habana Cuba